



Lettre ouverte à Monsieur Philippe GRAVIER, Président de MédiPôle Partenaires

Monsieur le Président,

Le conflit social de la clinique de l'Ormeau met en danger l'offre de soins dans les Hautes-Pyrénées.

Parce que nous partageons l'inquiétude des patients et de l'ensemble de nos concitoyens,

Parce que nous sommes attentifs à la situation des personnels et à leurs propositions en matière de rémunération et de conditions de travail,

Et parce que nous sommes, comme vos salariés, attachés à la pérennité et à l'excellence de votre établissement,

Nous, Président du Département et Parlementaires des Hautes-Pyrénées, nous vous interpellons aujourd'hui publiquement parce que nous avons la conviction qu'une sortie de crise existe et même, au vu de l'urgence, s'impose !

Les propositions du Médiateur tiennent aussi bien compte des capacités financières de la clinique que des revendications des personnels. Elles sont justes et équilibrées et constituent une base sérieuse de discussion vers la résolution du conflit.

Afin d'y parvenir, nous vous demandons de bien vouloir réexaminer votre position à l'égard de ces propositions.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de nos salutations distinguées.

Michel PÉLIEU

Jeanine DUBIÉ

Jean GLAVANY

Josette DURRIEU

François FORTASSIN

**Président du
Département des
Hautes-Pyrénées**

**Députée des
Hautes-Pyrénées**

**Député des
Hautes-Pyrénées
Ancien Ministre**

**Sénatrice des
Hautes-Pyrénées**

**Sénateur des
Hautes-Pyrénées**